



しんきゅう
進級おめでとうございます！

しんねんど
新年度がスタートしました。きもちをあらに、まなあ えがお がっこう きょういく
気持ちを新たに、「学び合い、笑顔あふれる学校」を教育
もくひょう こんねんど ぜんきょうしょくいん こころひと いちおか きょういくかつどう とく
目標に今年度も全教職員が心一つにし、「チーム一丘」として教育活動に取り組んで
まいります。

にゅうがくしき
4月6日の入学式では、45人の新1年生が入学しました。あたらしい制服に、ちよっ
きんちよう ようす ねんせい ねんせい にい ねえ かんげい
と緊張した様子の1年生でしたが、6年生のお兄さんお姉さんからの歓迎ビデオメッセ
ージが映し出されると、いっしょうけんめい
一生懸命にスクリーンを見ている姿が印象的でした。

しんがた
新型コロナウイルス感染症対策のため、入学式には参加できない6年生でしたが、
ぜんじつ あさ がっこう あつ にゅうがくしき じゅんぴ がんば せんせいがた しじょう
前日には朝から学校に集まり、入学式の準備を頑張ってくれました。先生方の指示を受
けながら、じぶん こと かんが じゅんぴ ねんせい すがた
自分でできる事を考えてテキパキと準備をする6年生の姿はとてまかっこよ
かったです。くろう
ご苦労さまでした。

いままですりの日常を楽しみましょう！

さくねんどじっし
4月8日は、昨年度実施できなかった1学期の始業式を運動場で行いました。お天気
めく きもち ねん
に恵まれ、気持ちよく1年のスタートをきることができましたが、こうちょう しんがた
校長からは新型コロナウイルス かんせんしょう
「まん延防止重点措置」に関わるお話をしました。こどもたちには
「いままですりできないことがたくさんあるけど、あさ じかん おき がつこう い
『朝いつもの時間に起きて学校に行く』
とも うんどうじょう あそ だお
『友だちと運動場で遊ぶ』など、いままですりできていることを楽しんでいこう！」と
つた おおさから か かんせんかくだい と なか らあん きもち おお おも
伝えました。大阪府下の感染拡大が止まらない中、不安な気持ちになることが多いと思
いますが、かく かにい だお
各ご家庭でもいままですりできていることについて、こどもたちとお話ししてい
ただければおもいます。